



Geleitwort

Wenn sich bereits seit 100 Jahren Männer freiwillig bereit finden, anderen Menschen in der Not, bei Bränden, technischen Unfällen und nahezu allen Katastrophen, wenn andere Menschen Hilfe brauchen, beizustehen, so ist das ein Ausdruck hoher menschlicher Gesinnung und Opferbereitschaft. Der hohe technische und ausbildungsmäßige Standard unserer Feuerwehr mit ihren Möglichkeiten, nicht nur bei Bränden, sondern auch in allen anderen Katastrophenfällen helfend einzugreifen, ist ein beruhigender Faktor für die Menschen, wenn sie wissen, daß jemand da ist, der ihnen hilft.

Ich kann daher zum 100.

Bestandsjubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Söding allen Männern, die in der Vergangenheit und Gegenwart diese hohe Gesinnung der freiwilligen Opferbereitschaft bewiesen haben, nur herzlich danken und sie ermuntern, auch in Zukunft das Beste für ihre Mitmenschen zu geben.

In diesem Sinne

„Gut Heil!“

Dr. Heinz SCHILLE
Bezirkshauptmann

